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令和４年阿南市議会６月定例会一般質問一覧表 

                           令和４年６月１３日現在 

 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 

沢本勝彦 

（経政会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 阿南市人口ビジョン戦略人口実現のた

めの取組 

⑵ 事務事業評価システム構築事業 

２ 行財政政策について 

⑴ 財政調整基金の活用 

⑵ 今後の財政見通し 

３ 教育行政について 

 羽ノ浦地区の施設整備 

４ 観光行政について 

⑴ 野球のまちの推進 

⑵ 海水浴場の開設 

５ 防災行政について 

 災害時の支援協定に基く要請対応  

６ 地域公共交通計画について 

⑴ 乗合タクシー実証運行 

⑵ 運転手不足対策 

７ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

市長・教育長ほか 

 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

２ 

橋本幸子 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ ふるさと納税 

⑵ 公用車の有料広告 

２ 子育て支援について 

⑴ ヤングケアラー対策 

⑵ 育休退所 

⑶ 保育士確保の取組 

⑷ 学校給食の民営化 

３ 阿南ジビエ処理加工施設の整備及

び補助金の公平性について 

４ 公共施設マネジメントについて 

５ その他 

 地域コミュニティ存続について  

市長 

 

 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

第１日目（令和４年６月１４日火曜日 １０時開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

３ 

武田光普 

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分 

１ 暮らしの支援策について 
２ デジタル地域通貨について 
３ 地域公共交通について 
４ 防災行政について 

⑴ 阿南市庁舎の防災訓練について 

⑵ その他 

５ 教育行政について 
⑴ オンライン授業について 

⑵ プログラミング的思考について 

⑶ デュアルスクールについて 

⑷ 不登校問題について 

⑸ 図書館について 

６ 福祉行政について 
⑴ 産後ケア事業について 

⑵ その他 

７ 農林水産行政について 
⑴ ジビエについて 

⑵ その他 

市長ほか 
〃 
〃 
〃 
 
 

〃 
 
 
 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

４ 

星加美保 

（みらい阿南） 

代表質問 75 分 

１ 業務のリスク管理について（内部
統制） 

 チェック体制の現状と強化方針  

２ 保育行政について 
⑴ 公立保育所整備に係る基本方針 

⑵ 羽ノ浦地区民間保育所への入所募集方

針 

３ 教育行政について 
⑴ 小中学校における新型コロナウイルス

感染症対策 

ア 学校生活での子どもたちのマスク着

用について 

イ 学校の休校・学級閉鎖について 

ウ 修学旅行について 

⑵ 学校給食について 

ア 学校給食の民間委託について 

(ｱ) 委託先業者選定方法・スケジュー

ルについて 

(ｲ) 正規の給食調理員・会計年度任用

職員の給食調理員の人数と年齢構

成、現在の人員配置の問題点につい

て 

(ｳ) 各施設の現在食数と今後５年間の

食数の推移について 

イ 学校給食の食材等の高騰について  

⑶ 公民館・児童クラブ・児童館のトイレ

の洋式化について 

４ その他 

市長ほか 
 
 

〃 
 
 
 

教育長ほか 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

市長ほか 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

５ 

広浦雅俊 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 発災時の対応について 

⑴ 個人情報の取り扱い 

⑵ タブレットの活用 

⑶ 防災士の役割 

２ 学校グラウンドの照明について 

３ 阿南市の公金納付に係るキャッシ

ュレス化について 

４ 農業団地の造成について 

５ 農業用水の管理について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

６ 

水谷あゆみ 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 休校中の小中学校の活用について 

２ 子育て支援のＢＰ１プログラム、

ＢＰ２プログラムについて 

３ 学校教育について 

⑴ 赤ちゃん授業と性教育について 

⑵ 小学校で使う算数セットの備品化につ

いて 

⑶ 小中学生の運動靴色指定について 

４ 意思疎通支援事業について 

５ 有機農業の推進について 

６ その他 

市長ほか 

〃 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

７ 

渡部友子 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 保健福祉の推進について 

⑵   子宮頸がんワクチンの周知内容と相

談体制 

⑵ 子宮頸がん定期検診の受診率 

２ 「保健教育と人権教育」の学校と

家庭の連携について 

⑴ 子宮頸がんワクチンが届く生徒への教

育 

⑵ 赤ちゃん授業の事業継続 

⑶ 人権を尊重する特別の教科「道徳」  

３ 保育行政について 

 長生保育所と本庄保育所の統合  

４ 放課後児童クラブの Wi-Fi 環境に

ついて 

 市内のクラブでの設置状況 

５ 農業支援について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

第２日目（令和４年６月１５日水曜日 １０時１０分開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

８ 

住友利広 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 行財政集中改革プランの取組につ

いて 

２ 羽ノ浦町上ナカレ地区をはじめと

した市内の内水被害対策について 

３ 水道ビジョンについて 

４ 指定管理者施設の全般的な考えに

ついて 

５ 若杉山辰砂採掘遺跡保存活用計画

について 

６ 災害発生時における廃棄物処理場

所について 

７ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

市長ほか 

９ 

横田守弘 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 「阿南市立地適正化計画」と市周

辺部の振興について 

⑴ 田園共生ゾーン・自然環境ゾーンとは  

⑵ 橘町一般国道５５号周辺が都市機能誘

導区域に指定されていることについて  

２ 自殺予防対策について 

 過去５年の推移と課題、取組は  

３ 公共交通と高齢者の外出支援につ

いて 

⑴ 「ご近所ドライブパートナー事業」の

実績と課題 

⑵ 「阿南市地域公共交通計画」（案）につ

いて 

⑶  グリーンスローモビリティについて 

ほか 

４ 教職員の負担軽減について 

⑴ 給食費の公会計 

⑵ 運動部活動の民間委託 

⑶ 教科担任制について 

５ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

〃 

 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

 

教育長ほか 

 

 

 

市長ほか 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１０ 

金久 博 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 小・中学校の再編・統合に向けた取組

について 

⑵ 物価高騰に対する経済対策について  

２ 防災行政について 

⑴ 職員の初動体制などについて 

⑵ 災害時の他の自治体の応援職員受入に

ついて 

⑶ 夜の避難訓練について 

３ 消防行政について 

⑴ 消防団の再編計画について 

⑵ 消防団の車両購入について 

４ 有害鳥獣被害軽減対策について 

５ 公共施設の維持管理・運営につい

て 

⑴ Ｂ＆Ｇ海洋センター「うみてらす北の

脇」の指定管理について 

⑵ 阿南市武道館の床補修整備について  

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

 

 

 

 

〃 

１１ 

奥田 勇 

（公明党） 

個人質問 60 分 

１ 自治体情報システムの標準化・共

通化について 

２ デジタル田園都市国家構想に関す

る取組の推進について 

３ 物価高騰等に対する地方創生臨時

交付金の取り扱いについて 

４ 環境教育の推進及びカーボンニュ

ートラル達成に向けた学校施設のＺ

ＥＢ化の推進について 

５ 中山間地農業推進対策について 

６ 気象庁との連携による地域防災力

の強化について 

７ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

 

第３日目（令和４年６月１６日木曜日 １０時開始）  
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１２ 

佐々木志滿子 

（子どもと未来の会）  

個人質問 60 分 

１ 育休退園制度の廃止について 

⑴ 年間の退園者数は何人か 

⑵ 他市の保育士確保策を取り入れてはど

うか 

⑶ 保育料無料化による入所希望者の変化

は 

⑷ その他 

２ 葬斎場の遺灰の扱いについて 

⑴ 現在どうしているか 

⑵ 貴金属を取り出して活用してはどうか  

⑶ その他 

３ 農業集落排水の肥料配布について 

⑴ 無料配布を有料化して周知してはどう

か 

⑵ その他 

４ 地域公共交通計画について 

⑴ 実際にバスに乗って策定したのか  

⑵ 自転車置場を試験的に導入してはどう

か 

⑶ その他 

５ 橘小学校の旧プールの撤去等につ

いて 

６ その他 

市長ほか 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 


